会の前哨戦とも言える久志駅伝大会が行われます。 いよいよ、4日、地区陸上大会及び、地区駅伝+

地区駅伝大

『最高』の走りで、自己記録を1秒でも更新できれ

自ずとチームの結果として現れます。

それはあくまでも結果であって、私は、それ程、 果にはこだわりません。一人一人が、自分にできる

結

話し合い「黙動清掃で心を磨く」ことを教育重点実践事 分の担当場所を清掃しよう」と提案。学校側も生徒会と 生徒会副会長の島袋未来さんが「おしゃべりせずに、自

生徒会から提案

対にあった国頭地区意

【国頭】村立国頭中学校(神元勉校長)では、給食後

る②普段利用している場 しゃべりやわがままを我 国頭中全生徒

もちろん、

上位入賞できればうれしいのですが

ば、



# タスキをつな ぎ合う

学 校 神元 勉

# 東江

校長

沿道で、「不退転」の幟を持って応援しています。

お揃いの

励んできました。日差しが強い日には、

励まし合って練習する姿に、

とても感動 大きなかけ 一生懸命、

選手の皆さんは、

夏休みから暑い中、

厳しい練習

声を出し、

ました。

大変、

お疲れ様でした!!

一学期のテーマは、「つなぎ合う」です。

選手の皆

坂を通過しないと応援場所に行けないので、 い。なお、4区以降の応援は、 想されます。ゴール地点への移動もご遠慮くださ 地に入場できないため、ゴール地点での混雑が予 ないでください。また、今年は、 定の場所で応援し、決して車両による追尾は 10時までに二見の 嘉陽小学校跡

総距離 久志公民館前、 20 4 4km 、男子7区 10時スタート 男子7区間、 女子5区間

せてください。そして、その経験を地区陸上大会や タスキをつなぎ、伴走の監督ともつながる走りを見 りにつないでください。そして、各区間とも全力で さんは、これまでの厳しい練習の成果を本番での走

地区駅伝大会につないでください

## 応援の皆さ まへのお 願い

してください。

### H 頭 動 掃

りました。「①おしゃべりやわがままを我慢する心②清掃』に取り組んでいます。生徒会の提案から始ま 協力する心④汚れに気づき、 普段利用している場所や物に感謝する心③みんなで 育てるのが、目標です。ぜひ、参考にしてください。 国頭村立国頭中学校では、 2012年から 清掃を工夫する心」 □ 黙覧 動き

集中して「黙動清掃」に取り組む生徒たち

間でありたい」などと述

心の絆を大切にす

は一生徒会の4項目の

(2012年 12 月 25日付け、 沖縄タイムスから

中学女子G 中学女子F 第30回北部地区バレーボールまつり(8月2日) 優勝 東江中学校A(1・2年生) 東江中学校B(3年生)

> 重点目標:『きき合い つなぎ合い 支え合う』 ※「不退転」:信念を持ち、何事にも屈しないこと

**囲して、気づくことを学んが**